

2. Luftgewehrmannschaft wird Meister in ihrer Klasse

11 Sep 2015

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)



Die 2. Luftgewehrmannschaft der KKSG Sulzbach errang mit 23:5 Punkten die Meisterschaft in der Gauklasse I

Sie steigt in die Gauliga auf und wird bei den LG-Rundenwettkämpfen 2015/16 den Schützenverein Sulzbach vertreten. Herzlichen Glückwunsch und für die neue Runde "Gut Schuß"!

Die erfolgreiche Meistermannschaft von links Matthias Kuhn, Carina Kuhn, Manfred Kuhn, Jessica Kirchgeßner und Steffen Kuhn.

Kommentare

Einen Kommentar schreiben